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ABSTRAK 

Muhammad Faturahman, Nim :  1908206024. “ANALISIS PARTISIPASI 

POLITIK PEMILIH PENYANDANG DISABILITAS DALAM UPAYA 

KESETARAAN HAK PILIH PADA PEMILIHAN WALI KOTA 

(PILWALKOT) KOTA CIREBON TAHUN 2018”. 

 Perwujudan nilai demokrasi di Indonesia sebagai aktualisasi kekuasaan 

berada di tangan rakyat adalah dengan pelaksanaan pemilihan umum (pemilu) dan 

pemilhan kepala daerah. Indonesia adalah salah satu negara yang ada di dunia 

dengan menganut sistem politik mengacu pada sistem demokrasi,  

Tujuan penelitian ini adalah untuk menjawab pertanyaan-pertanyaan yang 

menjadi rumusan masalah antara lain; Bagaimana pelaksanaan secara teknis 

terkait partisipasi politik penyandang disabilitas pada pemilihan walikota Cirebon 

tahun 2018?,Bagaimana impelemtasi UNDANG-UNDANG no 8 Tahun 2016 

tentang penyandang disabilitas pada pemilihan wali kota Cirebon tahun 2018?,dan 

Bagaimana pandangan fiqh siyasah terkait partisipasi politik penyandang 

disabilitas pada pemelihan walikota Cirebon tahun 2018?, penelitian ini 

menggunkan metodologi kualitatif. Data yang dikumpulkan dengan cara 

wawancara, observasi, dokumentasi kemudian dianalisis dengan metode analisis 

deskriptif. 

Dari hasil penelitian dapat diketahui bahwa pertama, pelaksanaan 

pemilihan wali kota Cirebon pada tahun 2018 memeliki beberapa kendala di 

antaranya  dalam hal sosialisasi,pihak komisi pemilihan umum (KPU) terhadap 

kaum disabilitas yang dimana rasa ingin mengikuti pemilihan masih terhitung 

sangat minim,yang menjadi sebuah tantangan tersendiri bahkan hingga saat ini  

kedua, dalam implementasi pemilihan wali kota Cirebon tahun 2018 pasal 5 

Undang-Undang no 7 tahun 2017 bahwa penyandang disabilitas memiliki 

kesempatan yang sama dalah hal memilih dan di pilih dalam pemilu yang berarti 

memiliki hak kesetaraan dalam hal tersebut,ketiga,adapun dalam pandangan fiqih 

siyasah Penyandang Disabilitas Mental menggunakan hak pilih memiliki 

kesamaan dengan prinsip persamaan hak, yang menyatakan bahwa semua 

manusia memiliki hak untuk melakukan tindakan hukum.  

Kata Kunci : Pemilihan Wali Kota Cirebon,Kaum Disabilitas,Fiqih Siyasah 
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ABSTRACT 

Muhammad Faturahman, Nim : 1908206024. "ANALYSIS OF POLITICAL 

PARTICIPATION OF PERSONS WITH DISABILITIES VOTERS IN AN 

EFFORT FOR EQUAL VOTING RIGHTS IN THE 2018 MAYOR 

ELECTION (PILWALKOT) CIREBON CITY" 

The embodiment of democratic values in Indonesia as the actualization of 

power in the hands of the people is by holding general elections (elections) and 

regional head elections. Indonesia is one of the countries in the world that adheres 

to a political system referring to a democratic system,  

The purpose of this research is to answer the questions that form the 

formulation of the problem, including; How is the implementation technically 

related to the political participation of persons with disabilities in the 2018 

Cirebon mayoral election?, How is the implementation of Law No. 8 of 2016 

concerning persons with disabilities in the 2018 Cirebon mayoral election?, and 

What is the view of fiqh siyasah regarding the political participation of persons 

with disabilities in the Cirebon mayoral election? 2018?, this study uses a 

qualitative methodology with a case study research approach. Data collected by 

means of interviews, observation, documentation and then analyzed by descriptive 

analysis method. 

From the results of the research it can be seen that first, the 

implementation of the Cirebon mayoral election in 2018 has several obstacles 

including in terms of socialization, the KPU for people with disabilities where the 

desire to participate in the election is still very minimal, which is a challenge in 

itself even today secondly, in the implementation of the Cirebon mayoral election 

in 2018 article 5 law no 7 of 2017 that persons with disabilities have equal 

opportunities in terms of voting and being elected in elections which means they 

have equal rights in that matter, thirdly, in the view of fiqh siyasa for Persons with 

Disabilities The mentality of using voting rights is similar to the principle of equal 

rights, which states that all humans have the right to take legal action. 

Keywords : Cirebon Mayor Election, People with Disabilities, , Fiqh Siyasah 
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 خلاصة

. "رح١ًٍ اٌّشبسوخ اٌس١بس١خ ٌلأشخبص رٚٞ الإػبلخ إٌبخج١ٓ فٟ 4206908091ِحّذ فبرش اٌشحّٓ ، ١ُٔ: 

 اٌشئ١س١خ )ث١ٍٛاٌىٛد( ِذ٠ٕخ س١ش٠جْٛ". 9046عٙذ ِٓ أعً اٌّسبٚاح فٟ حمٛق اٌزظ٠ٛذ فٟ أزخبثبد 

ٌٍسٍطخ فٟ أ٠ذٞ اٌشؼت ٠زُ ِٓ خلاي ئعشاء أزخبثبد ئْ رغس١ذ اٌم١ُ اٌذ٠ّمشاط١خ فٟ ئٔذ١ٔٚس١ب وزحم١ك 

ػبِخ )أزخبثبد( ٚأزخبثبد سؤسبء إٌّبطك. ئٔذ١ٔٚس١ب ٟ٘ ٚاحذح ِٓ دٚي اٌؼبٌُ اٌزٟ رٍزضَ ثٕظبَ س١بسٟ 

٠ش١ش ئٌٝ ٔظبَ د٠ّمشاطٟ ، ح١ش اٌفُٙ الأسبسٟ ٌٍذ٠ّمشاط١خ ٔفسٙب ٘ٛ ٔظبَ اعزّبػٟ ٚس١بسٟ ٌٍحىِٛخ ِغ 

ذح ثبٌمبْٔٛ ٚاٌؼشف ٌحّب٠خ اٌحمٛق ِٓ اٌّٛاط١ٕٓ الأفشاد ، ٚاٌزٟ رٙذف ئٌٝ رس١ًٙ سٍطبد حى١ِٛخ ِم١

الأِش ػٍٝ إٌبط ، ٚثبٌزبٌٟ فاْ اٌذ٠ّمشاط١خ رمُبَ ِٓ اٌشؼت ِٚٓ اٌشؼت ، فٟ ثٍذ ٠زّسه ثبٌذ٠ّمشاط١خ 

 سادح إٌبط.وا٠ذ٠ٌٛٛع١خ اٌذٌٚخ ، فاْ الأزخبثبد اٌؼبِخ ٟ٘ رغس١ذ لإحذٜ اٌشوبئض اٌّّٙخ ٌـ رشاوُ ئ

اٌغشع ِٓ ٘زا اٌجحش ٘ٛ الإعبثخ ػٍٝ الأسئٍخ اٌزٟ رشىً ط١بغخ اٌّشىٍخ ، ثّب فٟ رٌه ؛ و١ف ٠شرجط 

؟، و١ف ٠زُ  9046اٌزٕف١ز رم١ٕبً ثبٌّشبسوخ اٌس١بس١خ ٌلأشخبص رٚٞ الإػبلخ فٟ أزخبثبد ثٍذ٠خ س١ش٠جْٛ ٌؼبَ 

؟،  9046الإػبلخ فٟ أزخبثبد ثٍذ٠خ س١ش٠جْٛ ٌؼبَ ثشأْ الأشخبص رٚٞ  9048ٌؼبَ  6رٕف١ز اٌمبْٔٛ سلُ 

ِٚب ٘ٛ اٌشأٞ فٟ فمٗ اٌس١بسخ ف١ّب ٠زؼٍك ثبٌّشبسوخ اٌس١بس١خ ٌلأشخبص رٚٞ الإػبلخ فٟ أزخبثبد ثٍذ٠خ 

؟ ، رسزخذَ ٘زٖ اٌذساسخ ِٕٙغ١خ ٔٛػ١خ ِغ ِٕٙظ دساسخ اٌحبٌخ اٌجحض١خ. ٠زُ عّغ اٌج١بٔبد 9046س١ش٠جْٛ؟ 

 ٚاٌّلاحظخ ٚاٌزٛص١ك صُ رح١ٍٍٙب ثطش٠مخ اٌزح١ًٍ اٌٛطفٟ. ػٓ طش٠ك اٌّمبثلاد

اٌؼذ٠ذ ِٓ  9046ِٓ ٔزبئظ اٌجحش ، ٠ّىٓ ِلاحظخ أٔٗ أٚلاً ، ٠ٛاعٗ رٕف١ز أزخبثبد ثٍذ٠خ س١ش٠جْٛ فٟ ػبَ 

ٌلأشخبص رٚٞ الإػبلخ ح١ش لا رضاي اٌشغجخ  KPUاٌؼمجبد ثّب فٟ رٌه ِٓ ح١ش اٌزٕشئخ الاعزّبػ١خ ، ٚ 

فٟ الأزخبثبد ضئ١ٍخ ٌٍغب٠خ ، ٚ٘ٛ رحذ فٟ حذ رارٗ حزٝ ا١ٌَٛ صب١ٔبً ، فٟ رٕف١ز أزخبثبد ثٍذ٠خ فٟ اٌّشبسوخ 

، ٠زّزغ الأشخبص رٚٚ الإػبلخ ثفشص  9047ٌؼبَ  7ِٓ اٌمبْٔٛ سلُ  5، اٌّبدح  9046س١ش٠جْٛ فٟ 

زسب٠ٚخ فٟ ٘زا ِزسب٠ٚخ ِٓ ح١ش اٌزظ٠ٛذ ٚالأزخبة فٟ الأزخبثبد ، ِّب ٠ؼٕٟ أُٔٙ ٠زّزؼْٛ ثحمٛق ِ

الأِش صبٌضبً ِٓ ٚعٙخ ٔظش فمٗ اٌس١بسخ ٌزٚٞ الإػبلخ ئْ ػم١ٍخ اسزخذاَ حمٛق اٌزظ٠ٛذ ِّبصٍخ ٌّجذأ اٌحمٛق 

 اٌّزسب٠ٚخ اٌزٞ ٠ٕض ػٍٝ أْ ٌىً ئٔسبْ اٌحك فٟ ارخبر الإعشاءاد اٌمب١ٔٛٔخ.

عبِؼخ اٌىٍّبد اٌشئ١س١خ: أزخبثبد سئبسخ ثٍذ٠خ س١ش٠جْٛ ، الأشخبص رٚٚ الإػبلخ ،   : UNDANG-

UNDANG ، فمٗ اٌس١بط 9048ٌؼبَ  6سلُ      
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MOTTO 

“Apakah manusia akan mati karena terkena sebuah penyakit? Apakah manusia 

akan mati jika raganya menghilang?,apakah manusia akan mati jika mengalami 

kecelakaan? 

BUKAN !!!! MANUSIA AKAN MATI JIKA NAMANYA SUDAH 

DILUPAKAN,TERUSLAH HIDUP WALAUPUN RAGA DAN NYAWAMU 

SUDAH MATI‖ 
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